

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat-Nya akhirnya tesis "*Pengembangan Model Pembelajaran Interaktif Berbasis MIADIER dan Komunikasi Total (gerak Isyarat) Terhadap hasil belajar Seni Tari siswa Tunarungu SLB-E Negeri Pembina Medan Tahun Ajaran 2017/2018*" ini dapat diselesaikan. Tesis ini merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa Program Pascasarjana dalam rangka untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan (S2) Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang tinggi kepada Dosen Pembimbing Prof. Dr. Abdul Hamid, M.Pd dan Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Yang karena tanggung jawabnya telah rela mengorbankan banyak waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada saya dalam penulisan tesis ini, dan selalu memotivasi Saya agar tesis ini dapat terselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd; Dr. R. Mursid, M.Pd; Dr. Tuty Rahayu, M.Si, karena telah memberikan masukan yang sangat berharga dan koreksi untuk perbaikan di tesis Saya ini. Selain itu juga sudah banyak memberikan masukan yang sangat berharga untuk penyempurnaan tesis ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Rektor Unimed dan para pembantu rektor beserta stafnya, Direktur PPs Unimed, para asisten dan stafnya, Ketua, sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, para staf administrasi PPs Unimed, beserta seluruh Dosen Program

studi Teknologi Pendidikan Unimed, yang telah memberikan tambahan ilmu yang sangat bermanfaat bagi saya.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Pimpinan SLB-E Negeri Pembina Medan. Secara khusus penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada suamiku (Edy junianto,S.Pd) dan kedua putraku (Abi dan Afif), Ayahanda (Alm) dan Ibunda tercinta dan keluarga besarku yang telah memotivasi serta mendukung selama proses penyusunan tesis ini terima kasih untuk semua cinta yang kalian berikan kepada penulis. Terima kasih juga kepada Bang Duta Saylendra, M.Ds , Ibu Sitti nurliani tarigan, Kariman, Nurul, Una, Dila, Syifa aulia, Lidya, Ninda gardenia, Tia Meidina Sembiring, Rika aldini, Eko Narwati S.Pd, Marlin S.Pd, Tri Lisia S.Pd dan Haris Budi Kesuma yang telah banyak penulis repotkan dalam penyelesaian tesis ini, kepada kelas A-2 Reguler Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XXII Universitas Negeri Medan khususnya buat Nurmazdalifah, M.Pd, Sri Yunita Ginting, M.Pd serta semua pihak yang telah membantu semoga Tuhan Yang Maha Esa mencatatnya sebagai amal baik.

Penulis menyadari masih adanya kekurangan maupun kesalahan baik dalam teknik penulisan, tata bahasa, maupun isinya. Oleh karena itu guna penyempurnaan berikutnya penulis sangat mengharapkan saran, kritik, maupun masukan dari pembaca.

Medan, Desember 2018

Penulis

Siti Maryam

NIM.8126121039

